

※  は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。

吾平町バレーボール大会を開催



9月2日・3日の2日間、吾平振興会館など4会場で「吾平町バレーボール大会」が開催されA、B級の部に26チームが参加。予選リーグでは慣れないソフトバレーボールに珍プレーが続出。決勝トーナメントではラリーが続く手に汗握る熱戦が繰り広げられました。各部門の優勝は次のとおり。
A級の部=中央団地
B級の部=こすもす団地

串良町民バレーボール大会を開催



9月12日、串良平和公園陸上競技場で「第44回串良町民バレーボール大会」が開催されました。大会は、親子A、親子B、チビッ子、壮年、一般の5部門で開催。各町内会から49チームが参加し、熱戦を繰り広げました。各部門の優勝は次のとおり。
親子A=十三塚A 親子B=十三塚B
チビッ子=下方限 壮年=下小原
一般=細山田B

在住外国人と交流



9月11日・12日の2日間、市内外に住む在住外国人が1泊2日のホームステイを行う「和風ジャパン」が開催されました。これは、在住外国人との交流を促進し、異文化理解を深めようとして行われているもので、今年で8回目。当日は、ホストファミリーと一緒に吾平山上陵の見学やそば打ち体験、座禅体験などが行われ、異文化交流が行われました。

鹿屋 秋の訪れ告げる 笠之原大綱引



9月25日、笠之原公園で「第14回笠之原十五夜大綱引大祭」が行われました。全国的にも珍しい手編みの大綱は長さ70m、直径45cm、重量約1.5tの巨大な綱で、笠之原町の消防団員を中心に4日間かけて製作。参加者は、始まりを告げるほら貝の音とともに力を振り絞って大綱を引き、秋の夜風に心地よい汗を流していました。

鹿屋 伝承芸能を奉納



9月26日、打馬2丁目の和田井堰公園で「鉦踊り」と「銭太鼓」が奉納されました。この踊りは、豊作を祈願する伝統芸能で江戸時代後期を起源とし、鉦踊りは市の無形民俗文化財にも指定されています。当日は、2班に分かれた踊り子たちが王子町内を巡回して踊りを披露したあと、一同に集まり和田井堰公園の水神様に踊りを奉納しました。

鹿屋 ちびっこ力士 熱戦



9月23日、野里町の小鳥神社境内で「第58回野里消防大相撲大会」が開催されました。この大会は、五穀豊穡や青少年の健全育成などを願って行われている野里地区の伝統行事。当日は、小学生や一般力士による熱戦が繰り広げられ、特に、小学生のちびっこ力士の真剣な表情で相撲をとる姿には大きな歓声があがっていました。

大隅湖で力漕



9月19日、大隅湖で「第64回県民体育大会ボート競技」が開催されました。当日は、残暑の残る厳しい暑さのなか、選手は郡選抜の誇りを持って力漕しました。市内からは、シングル・ダブルスカル競技で鹿屋工業高校の大隣選手、迫田選手・安達選手のペア、鹿屋高校の川村選手が、また、かじ付き4人スカルで鹿屋高校が男女ともに優勝しました。

熱戦 市長旗柔道大会



9月12日、市武道館で「第55回鹿屋市長旗柔道大会」が開催されました。県内外から全93チーム362人が参加した大会では、熱戦が繰り広げられました。各部の優勝チームは次のとおり。
小学1・2年生=芦塚柔道場A
小学3・4年生=かわなべ柔道スポーツ少年団
小学5・6年生=芦塚柔道場
中学男子=明道館 中学女子=一成塾

「鹿屋杯」練習の成果競う



9月19日、串良平和アリーナで、第6回「鹿屋杯」全国高等学校選抜剣道錬成大会が開催されました。この大会は、鹿屋体育大学の剣道教育への理解と全国の指導者、部員、選手の錬成・研修の場として開催されたもの。全国から男子41チーム、女子35チームが参加し、選手たちは、日頃の練習の成果を出し、競い合いました。

輝北 各校区で敬老の日、祝う



9月20日、輝北地区の百引、平南、市成、高尾の4小学校区で「輝北地区敬老行事」がそれぞれ開催されました。当日は、各校区で招待された高齢者が参加して、記念式典が行われたほか、式典のあとは、それぞれの校区で、様々な催しが開催されました。百引校区では、地域住民が参加して運動会、平南校区では、平南小児童による歌や演奏を行ったあとグラウンド・ゴルフ大会、市成校区では、カラオケや舞踊などの演芸大会、高尾校区ではグラウンド・ゴルフ大会が行われ、盛り上がった各会場では、参加者が交流を図りながら、健康と長寿を祝いました。

鹿屋 長寿を祝い健康願う



9月17日、星塚敬愛園で「敬老祝賀会」が開催されました。当日は、入所者やその家族、招待者約200人が出席し、80歳以上の高齢者に記念品などが贈呈されました。また、式典後は、ステージで高齢者会や職員などによる演芸が披露され、入所者の長寿を祝うとともに、今後ますますの健康を願いながら親睦を深めました。